

229. 29 avril *Communiqué conjoint à la presse par le Président et le Premier ministre*. Fait part de l'entente sur la façon d'aborder les principaux problèmes de la Conférence économique mondiale..... 252
230. 25 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose l'état des négociations sur le Traité d'extradition et sollicite des directives en prévision de la signature..... 252
231. 21 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au sous-ministre de la Défense nationale*. Demande que les patrouilles navales côtières soient autorisées à emprunter le Saint-Laurent pour se rendre dans les Grands lacs..... 253
232. 23 sept. *Le sous-ministre de la Défense nationale au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Acquiesce à la demande d'autorisation visant le passage dans le Saint-Laurent mais suggère la révision du Traité Rush-Bagot..... 253
233. 18 nov. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au sous-ministre de la Défense nationale*. Recommande de ne pas procéder à la révision du Traité Rush-Bagot..... 254
- 1934
234. 5 févr. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande quand l'étude du nouveau texte proposé du Traité d'extradition reprendra..... 255
235. 26 févr. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce l'adoption par le Sénat des États-Unis du projet de loi portant sur la route qui reliera l'Alaska aux États-Unis 255
236. 29 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Confirme la publication de mentions de nature provocante envers le Canada dans les minutes du Comité des Affaires militaires.. 256
237. 2 mai *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale les reproches adressés par le Président des États-Unis au Président du Comité des Affaires militaires et de l'approbation du Secrétaire de la Guerre..... 257
238. 27 mai *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande si le Canada est en faveur d'une route vers l'Alaska..... 260
229. Apr. 29 *Joint Statement for the Press by President and Prime Minister*. Reports agreement on approach to main problems of World Economic Conference..... 252
230. May 25 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Informs of Extradition Treaty negotiations and requests instructions on signature.... 252
231. Sept. 21 *Under-Secretary of State for External Affairs to Deputy Minister of National Defence*. Requests permission for coast guard patrol boats to proceed to Great Lakes via St. Lawrence..... 253
232. Sept. 23 *Deputy Minister of National Defence to Under-Secretary of State for External Affairs*. Agrees to passage through St. Lawrence but suggests revision of Rush-Bagot Treaty..... 253
233. Nov. 18 *Under-Secretary of State for External Affairs to Deputy Minister of National Defence*. Advises against revising Rush-Bagot Treaty..... 254
- 1934
234. Feb. 5 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Asks when discussion of proposed new Extradition Treaty will be resumed..... 255
235. Feb. 26 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports passage in United States Senate of bill relating to highway connecting Alaska with United States..... 255
236. Apr. 29 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Confirms publication of provocative references to Canada in minutes of Military Affairs Committee..... 256
237. May 2 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Reports Presidential rebuke of Chairman of Military Affairs Committee and concurrence of War Secretary..... 257
238. May 27 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Requests information on Canadian attitude to proposed Highway to Alaska 260